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Résumé :

Les garanties communes dans les contrats représentent un ensemble de
mesures et de procédures visant a protéger les droits des parties contractantes et a
garantir le respect des obligations convenues. Ces garanties comportent
généralement une clause de réserve de propriété, qui protége le vendeur en cas de
non-paiement du prix, et une cession de droit, qui permet au créancier de transférer
ses droits a un tiers.

En raison de 1’accélération du commerce mondial, le besoin de nouvelles
méthodes de crédit pour répondre a ce boom s’est accru. Les banques ont répondu a
ce besoin en fournissant des services bancaires adaptés aux relations économiques
internationales. Parmi ces garanties figurent le crédit documentaire et la lettre de
garantie  (garantie indépendante), qui garantissent I'exécution des obligations
contractuelles entre les parties et les protégent des risques, en plus de la présence
d'autres garanties telles que des assurances et des préts.

Mots clés : Contrats internationaux, garantie, banques, relations contractuelles.
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Abstract:

Common guarantees in contracts represent a set of measures and procedures
aimed at protecting the rights of contracting parties and ensuring the fulfillment of
agreed upon obligations. These guarantees usually include a retention of title clause,
which protects the seller in the event of non-payment of the price, and an assignment
of right, which allows the creditor to transfer his rights to another party.

Due to the acceleration of global trade, the need for new credit methods to match this
boom has increased. Banks responded to this need by providing banking services appropriate
to international economic relations. Among these guarantees are documentary credit and a
letter of guarantee (an independent guarantee), which provide a guarantee for the
implementation of contractual obligations between parties and protect them from risks, in
addition to the presence of other guarantees such as insurances and loans.

Keywords: International contracts, guarantee, banks, contractual relations,
commerce.
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